
▲市民農園楽しんでます
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▲快適な郷土資料館に▲定期点検により安全な漁港施設に（古宮漁港） ▲遊歩道に亀裂が見られる大池堤体

東部コミュニティセンタ
ーの建て替えが計画されてい
るが、入口や事務所などの防
犯対策が必要では。

職員が来庁者にすぐに対
応できる体制などは改善する。
建て替えについては、防犯に
配慮するよう協議したい。

Q

A

護岸などの漁港施設の定
期点検の目的は。また、堤防
も全て確認するのか。

長寿命化計画に基づき、
５年に一度、劣化状況を点検
する。堤防も町の所管部分に
ついて確認する。

Q

A

この事業は好評で、大幅
な増額補正が必要となった。
当初から必要な予算を確保す
べきでは。

増額要因は住宅の新築が
多かったためと考えている。
令和４年度も申請が多ければ
補正予算で対応する。

Q 老朽化したトイレを、誰
もが快適に使用できるよう改
修するとのことだが、内容は。

洋便器への取り換え、オ
ストメイト対応などの改修を
行う。８月中旬から９月末ま
で閉館し工事予定である。

Q

A

郷土資料館
トイレ改修は

太陽光発電の
補助事業は

市民農園の
開設補助は

東部コミセンの
防犯対策はメディカルフロアはいせきくんと

やよいちゃんは

学校図書に
電子書籍は

自殺予防対策は空き家の活用促進は

大池西側の
堤体整備は漁港施設の補修は 学校の

搬送タクシーは

自殺予防を目的とした
「こころの体温計」の周知は。
また、ゲートキーパー養成講
座の内容は。

広報やホームページなど
で啓発する。専門職の方に限
らず、住民の方も参加できる
講座を実施する。

Q

A

空き家の活用促進を図る
空き家バンク制度は利用が少
ない。解体費用の補助なども
検討するべきでは。

空き家バンクの相談はあ
るが、利用は増えていない。
今後、空き家を減らす施策に
ついての検討も必要である。

Q

A

「読む力」や「自ら解決
していく力」を育むために、
学校図書に電子書籍を導入し
ては。

町立図書館ではすでに電
子書籍を導入しており、学校
で使用するタブレットからも
利用できる準備をしている。

Q

A

ここ数年空いているテナ
ントの活用方法として、ワク
チン接種会場や福祉相談に利
用しては。

開業する医療機関を探し
ているが、コロナ禍もあり見
つからない。引き続き医療機
関を探し、検討を続ける。

Q

A

12年ぶりにイメージキ
ャラクター「いせきくん・や
よいちゃん」の着ぐるみが更
新されるが、蒸れ防止対策は。

着ぐるみを管理するスポ
ーツクラブ21はりまと、製
作打ち合わせ時に換気機能な
どについても検討したい。

Q

A

児童生徒を搬送するため
のタクシーは、どのような場
合に使用するのか。

けがなどによる病院への
搬送や、集団検診を受診でき
なかった児童生徒の送迎など
に使用している。

Q

A

新たな市民農園開設者に、
開設経費や運営費の補助を行
うが、対象は市街化調整区域
の農地なのか。

市街化調整区域、市街化
区域の区別なく、農業委員会
での承認など所定の要件を満
たせば補助の対象となる。

Q

A A

大池の遊歩道は約７年前
に整備している。今回、堤体
整備をしなければいけない原
因と工事内容は。

西側の遊歩道に亀裂が生
じ、縁石がずれている。急勾
配の、のり面は草刈りをしな
くてもいいように改修する。

Q

A
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